

Cette année, à l'occasion de la 75<sup>ème</sup> Foire, je vais vous raconter une histoire qui, comme toutes les histoires commencent par :

Il était une fois, au siècle dernier, fin des années 20, dans un petit bourg franc-comtois du nom de Saint Loup sur Semouse, (**PHOTOS 64 - 65**), que fut créé, à l'initiative de Georges DECAMPS, lupéen et brodeur de son état, un Comité chargé de dynamiser l'activité économique locale.

La première foire exposition du meuble et du machinisme agricole fut inaugurée le 4 mars 1928. Malgré le peu de moyens, (chaque exposant devait fabriquer son propre stand) (**PHOTO 41**), ce coup d'essai fut un coup de maître. En témoigne le compte rendu élogieux publié dans la presse régionale de cette époque : je cite « c'est sous un soleil radieux que ce déroula la 1<sup>er</sup> foire exposition de Saint Loup, visitée par plus de 15.000 personnes, ce fut la plus populaire et la mieux organisée de l'Est »

Dés lors le mouvement était en marche. Encore fallait il le financer. Soucieux d'harmoniser la présentation des stands, un appel de fonds fut lancé auprès des lupéens de bonne volonté dans le but de fabriquer des ensembles identiques, propriété du comité (**PHOTO 50**).

La décennie des années 30 sera celle du développement de l'Association. Le remboursement des prêteurs, et la construction de nouveaux stands contribuèrent à son autonomie (**PHOTO 61**) ( **il reste quelques invendus au stand Terrot**)

Le comité fut dissous pendant la décennie des années 40. Le matériel fut détruit ou disparu pendant l'occupation C'est en 1950 qu'un groupe d'entrepreneurs lupéen, encouragé par le boum économique d'après-guerre, reconstitue le comité de la Foire Exposition et sa manifestation.

Lancement d'une nouvelle fabrication de stands, recherche de nouveau financement, c'est dès lors 30.000 visiteurs (**PHOTO 21**) qui se pressent chaque année pour découvrir les nouveautés : du matériel agricole (**PHOTO 27**) des arts ménagers (**PHOTO 71**) des automobiles (**PHOTO 73**) mais surtout des meubles de qualité dont la renommée dépassera le cadre régional puis national (équipements de véhicules de loisir) (**PHOTO 70**)

Mais, il ne peut y avoir de Foire sans exposant, c'est pourquoi à l'occasion de cette 75<sup>ème</sup> le Comité a voulu mettre à l'honneur les 5 plus anciens non pas en âge mais en fidélité à la Foire de St Loup. J'ai nommé M. MITTON – M. PERSONENI - M. LAPALUS M. BAUDOUIN – M. MOUREY. Ces messieurs ont entre 20 et 40 ans de présence.

Avec l'accord de Monsieur la Maire, nous vous remettons la médaille de la ville .....

Le Comité vous offre quelques produits régionaux

Bonne foire à tous.....et à bientôt pour la centième .

Mais avant de passer la parole à M. le Maire, comme sur les DVD de film, il y a toujours un bonus. Au cours de nos recherches, nous avons découvert une édition du journal le SAINT LOUP REPUBLICAIN du 10 juin 1932 (probablement la seule) présentant le candidat à l'élection du Conseil Général.

Je voudrais remercier la C.C.V.S. et plus particulièrement Emilie Pour son aide à réaliser ce C.D.

Merci à tous

\*\*\*